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会議議事録
作 成 日 令和 7年 2月 25 日(火)

作 成 者 事務局

事務局

商工振興課

課長 小島拓

商工振興課

係長 成塚弘幸

商工振興課

主任 近藤誠生

会 議 名 第３回邑楽町シンボルタワー在り方検討委員会

開催日時 令和 7年 2月 20 日(木) 10:10‐10:25 開催場所 邑楽町役場 202･203 会議室

出 席 者

【委員長】

関口春彦（邑楽町副町長）

【副委員長】

中村正明（関東学園大学経済学部経済学科教授）

【委員】

相澤均（東部振興局長）

岡田勇一（邑楽町商工会副会長）

小倉照夫（Silk Story Japan 代表）

篠田悦代（群馬銀行邑楽町支店長）

中村武正（館林信用金庫邑楽町支店長）

小林淳一（邑楽町教育委員会）

【事務局】

小島拓、成塚弘幸、近藤誠生（商工振興課）

【欠席】

田村友莉香（ミニショップ代表）

斎藤順一（邑楽町役場財政課長）

会議進行 １.開会 ２.あいさつ ３.報告事項 ４.議題 ５.その他

議 事 １．開会

２．あいさつ

３．報告事項

第２回検討委員会の議事録について

４．議題

邑楽町シンボルタワーの在り方の答申書（案）について

５．その他

議事 発言者 内容

１．開会 事務局 お忙しい中、ご参集いただき感謝申し上げる。

本日は、第３回検討委員会ということで、皆さまに集まっていただく、最後

の会議である。最後まで慎重審議のほど、よろしくお願いしたい。
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議事 発言者 内容

２．あいさ

つ

委員長 本日は、第３回ということで、町への答申ということで、協議をお願いした

い。

また、今後のタワーあるいは町へのご意見をいただければと思う。

３．報告事

項

事務局 第２回検討委員会の議事録について

事前に第２回の議事録 2月 4 日に送付した。この議事録を元に、議題にも

ある答申書（案）を作成した。

→質疑なし。

４．議題 委員長

事務局

委員長

邑楽町シンボルタワーの在り方の答申書（案）について

議題に入る前に、本日欠席が３名いるが、在り方検討委員会設置要綱第３条

第３項によると過半数以上と出席となっている。本日は７名の参加で、過半

数以上となっているので、会議要件を満たしていることを報告させていた

だく。

協議に入る前に、１つ報告させていただく。

本検討委員会では、シンボルタワーの存続・廃止を含めた検討を行ってきた

が、会議の中で委員の方々から今後の利活用等についても多数の意見をい

ただいた。町へは、答申書と一緒に他に委員の意見の記載がある議事録も提

出する予定である。

→質疑なし。

答申書（案）について説明。

→質疑・異議なし。承認。

それでは、本答申書の（案）を消していただきたい。本答申書を委員長の私

から、町長へお渡しさせていただく。その際、事務局から説明のあった、議

事録等も一緒に提出させていただく。

５．その他 なし。


